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Data:  25 de Outubro de 2011 
Local:  OAB – Santo André 

Av. Portugal, 233 - Centro 
Santo André – SP - Brasil 

 

 
Às 19:00 horas do dia 25/10/2011, estiveram presentes na sede da OAB 

Santo André  as seguintes autoridades: 
 
 
Polícia Militar do Estado de São Paulo:  Capitão PM Comandante 

Temístocles Telmo Ferreira Araújo. 

 

Polícia Civil do Estado de São Paulo:   Delegado de Polícia Dr. 

Lupércio A. Dimov. 

 

Prefeitura Municipal de Santo André:   Não houve representantes. 

 

Guarda Municipal:      Não houve representantes. 

  

Conseg – Centro:      Sr. Fábio Gerevini – 

Presidente. 

 

O Presidente do Conseg Centro – Sr. Fábio Gerevini fez a abertura dos trabalhos 

com os agradecimentos aos presentes e aos membros natos do CONSEG. 

 

Como representante da Polícia Militar do Estado de São Paulo, o Capitão PM 

Comandante Temístocles Telmo Ferreira Araújo se apresentou e agradeceu a todos 

pela presença em nossa reunião. 

 

Como representante da Polícia Civil do Estado de São Paulo, o Dr. Lupércio Dimov 

se apresentou e agradeceu a todos pela presença em nossa reunião. 

 

Feitos os comentários pelas autoridades mencionadas, o presidente passou a 

palavra aos presentes: 

 

 

 Sr. Silvio Cesar Rodrigues e Sr. Marcos Sérgio Barizon – 

representantes da Igreja Assembléia de Deus localizada na Rua 

Tatuí – Bairro Casa Branca: Os senhores relataram problemas de 

furto em veículos durante os cultos da igreja, mencionando, como exemplo, 

a quebra dos vidros, o furto de toca cd, estepes, assalto aos fiéis, entre 

outros delitos. 

 

 Sra. Isabel e Sra. Maria Lucia:  Como moradoras da região central 

da cidade, relataram os mais diversos problemas com os frequentadores da 

Casa Amarela, bem como com o estabelecimento comercial Viva Brasil, 

relatando que há problemas de poluição sonora, baderna, etc. 

 

 

Feitos os relatos entre os presentes, o Cap. Telmo questionou os representantes da 

igreja se os problemas relatados foram registrados em Boletim de Ocorrência, uma 

vez que, pelo controle dos dados, não temos registro de problemas naquela região. 

Se colocou à disposição também para estudar, em conjunto com os representantes 

da igreja, medidas que possam inibir a ação dos vândalos, como por exemplo, a 

divulgação de informações de ações preventivas, a locação de um espaço para 
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guarda dos veículos, o reforço da ronda ao final dos cultos, enfim, se colocou à 

total disposição. 

 

Com relação aos fatos relatados na área central, o Cap. Telmo esclareceu que os 

moradores da Casa Amarela são necessitados e precisam de um apoio especial para 

que não sejam tratados como caso de polícia. Solicitou à Sra. Maria Lucia que 

verifique junto à Prefeitura o porquê dos problemas já que a Instituição Casa 

Amarela possui uma estrutura de atendimento e, como tal, deve ofertar condições 

aos seus moradores. 

 

Comentou também que permanece à total disposição para quaisquer problemas, 

sugerindo que problemas devem ser direcionados ao telefone 190, o qual tem a 

obrigação de enviar uma viatura para apuração da ocorrência. Caso não ocorra o 

atendimento, o Capitão Telmo se colocou à disposição para verificar os motivos do 

não atendimento. 

 

Com a palavra, o Delegado Lupércio reforçou a necessidade do Boletim de 

Ocorrência para apuração dos delitos. 

 

Com a palavra, nosso Presidente comentou sobre a importância dos trabalhos do 

CONSEG e das ações que cada um pode adotar para prevenção e agradeceu a 

presença de todos. 

 

Não havendo mais nada a ser apresentado entre os presentes, eu, Fábio Gerevini, 

agradeço a presença de todos e dou os trabalhos por encerrado. 

 

 

 

 

 

 

_________________________    ______________________ 

Conseg – Centro      Conseg - Centro 

Fábio Gerevini      Eduardo T.Torres Chiconello 

Presidente 2º Secretário 

 

 

 

 

 

 

  

  


